

minical para que las profesoras puedan descansar de esta labor.



### JORNADA DE CONFRATERNIDAD

El sábado día 24 de junio tuvimos una jornada de confraternidad junto a las iglesias de Dos Hermanas y Chipiona en los pinares de Punta Candor en Rota, fuimos aproximadamente unos 40 hermanos. Fue un día muy caluroso, el cual pudimos mitigar gracias a que teníamos la playa a escasos 50 metros. Tuvimos tiempo para estrechar los lazos de amistad, compartir la comida, darnos un chapuzón en la playa y lo mas importante, un precioso tiempo de alabanzas, devocional y oraciones.

Os animamos para que en próximas ocasiones podamos asistir mas hermanos ya que esta previsto organizar juntos mas actividades de confraternidad entre las iglesias.



De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección [webmaster@idcsevilla.org](mailto:webmaster@idcsevilla.org), indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.



# TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo  
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



## ¿Qué espera Jesucristo de nosotros?

Mateo 21:18-22

POR: MERCEDES ZARDAIN

Se trata de la higuera estéril. El Señor sabía cómo estaba la higuera, que no tenía fruto, pero Jesús quiere dejarnos aquí una lección, como se la dio a los discípulos.

Nosotros, al igual que la higuera, podemos tener apariencia. Se nos puede ver muy bien, limpios y planchados. Lo que Jesús espera no es que nuestra apariencia sea buena, y que nos pongamos bien guapos para venir a adorarle, sino que también tengamos fruto y no tan solo hojas.

Por naturaleza, cuando comienza la higuera a dar hojas, usualmente también salen los brotes del fruto que va a dar y sino da, es que es estéril el árbol.

Marcos dice que no era tiempo de higos. Bueno, tal vez Marcos se refirió a higos maduros, pero muchos judíos los comían verdes.

Esa higuera hermosa a la que Jesús fue a buscar fruto y no lo halló, bien puede ilustrar al pueblo Judío que no tenía el fruto que el Señor buscaba de ellos, y por eso fueron corcados; pero igual nosotros. Dios busca fruto en nosotros, no hojas solamente.

Cuando Jesús se acerca a nosotros, Él busca de nosotros lo que Él sembró, Él no es injusto para buscar algo que Él no haya sembrado en nosotros. El Señor Jesús ya dijo (Juan 15:5): "Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto, porque separados de mí nada podéis hacer".



que Jesús fue a buscar fruto y no lo halló, bien puede ilustrar al pueblo Judío que no tenía el fruto que el Señor buscaba de ellos, y por eso fueron corcados; pero igual nosotros. Dios busca fruto en nosotros, no hojas solamente.

Cuando Jesús se acerca a nosotros, Él busca de nosotros lo que Él sembró, Él no es injusto para buscar algo que Él no haya sembrado en nosotros. El Señor Jesús ya dijo (Juan 15:5): "Yo soy la vid, vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva mucho fruto, porque separados de mí nada podéis hacer".



## CULTO DOMINICAL ESPECIAL

El domingo 18 de este mes tuvimos un culto dominical un poco especial, ya que fue llevado íntegramente por los jóvenes de nuestra congregación. Ellos llevaron desde la dirección, pasando por la alabanza, la Palabra y todo lo que conlleva el culto del domingo. Fue una grata sorpresa para todos los asistentes y damos gracias a Dios porque nuestra cantera va tomando responsabilidades en los ministerios de la iglesia. La meditación de la palabra fue llevada por dos de nuestros jóvenes, primero nuestra hermana Eli Domínguez y después por nuestro hermano David Salvador.



## DESPEDIDA Y FIESTA ESCUELA DOMINICAL

También ese domingo fue la despedida de las clases de la Escuelita Dominical hasta el próximo mes de septiembre. Tuvieron una pequeña fiestecita con unos aperitivos y chuches además de regalos. Al final del culto bajaron las profesoras, Encarni García, Loli Morillo e Irene Domínguez. Ellas recibieron el agradecimiento de la congregación y ellas también tuvieron unas palabras hacia los asistentes.

Para el próximo curso seguimos necesitando la colaboración e integración en el ministerio de la Escuela Dominical de mas herman@s. Asimismo en estos meses de verano pedimos la colaboración de los hermanos para el cuidado y atención de los pequeños durante el culto do-

Y el fruto que deben tener los creyentes se describe en Gálatas 5:22-23. *“Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, vs.23, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley”*. ¿Se manifiesta este fruto en nosotros?

Dios no busca apariencias. Dios busca fruto de su pueblo. La Palabra de Dios dice “para qué llevéis mucho fruto”. Hablemos a nuestros vecinos del amor de Dios, a nuestros amigos, a nuestros compañeros de la escuela, del trabajo, y no hablemos como si fuéramos huérfanos, hablémosles del amor de Dios, nuestro Padre, que experimentamos a diario en nuestras vidas.

Cuando se pierde algún hermano o no le vemos con asiduidad porque deja de asistir a la iglesia, y notamos su asiento vacío, debemos pensar en la meta hacia la que caminábamos juntos. No entretengámonos demasiado en averiguar de quién ha sido la culpa del despiste, sino pensar en lo que nos une y en cómo reconducirle al camino. Esto es *trabajar por la comida que a vida eterna permanece*, nutrirse del pan de vida de Jesús por medio del amor y el servicio.

Para muchos judíos que seguían a Jesús por la comida, el Maestro era solamente un ser humano. Hoy también hay mucha gente que piensa lo mismo.

Pero, ¿Quién es Jesús para tí? ¿Te falta algo que te sacie de verdad? ¿Qué más puede ofrecerte?

Él dijo: *“Al que a Mí viene, no le echo fuera., el que a Mí viene, nunca tendrá hambre; y el que en Mí cree no tendrá sed jamás”*.

Cristo espera una respuesta de cada persona.

